
 

 

令和３年12月15日（水） 

第1446回（当年度第21回）例会 

本日のプログラム 

クラブアッセンブリー  

上半期報告  

- ------------------------  

会員卓話  

「令和3年秋の叙勲で瑞宝中綬章を受章して」 

佐藤  祐造君  

□会長挨拶               尾関 一之 

 本日の午後より、一宮市制施行100

周年記念式典が市民会館で行われ、

クラブの代表として参加してまいり

ました。当初は、9月1日開催予定で

ありましたが、コロナ禍という事で

今日に変更されての開催となりまし

た。30周年に一宮市に寄付した事に

対しての表彰がありましたので披露

させていただきます。 

 本日は年次総会という事で、いよいよ次年度が始動

いたします。秋田会長エレクトの意気込みが感じられ

る人選であります。会員皆様の温かいご支援をお願い

致します。 

 11月29日（月）お昼から、名古屋東急ホテルに於い

てクラブ活性化セミナーが開催され、秋田会長エレク

トと私が参加してまいりました。地区の公共イメージ

向上委員会とロータリー財団、会員増強委員会の３部

門が柱でセミナーが進められました。印象に残ったの

は、ロータリー財団の部で一宮ＲＣ社会奉仕委員長の

森さんが、地区補助金あれこれと題して話がありまし

た。今年度の地区補助金を活用して、1944年8月に起き

た対馬丸事件で亡くなった多数の犠牲者に対して、植

樹や絵本作成を行い、これらを通じて後世へ語り継が
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2021～2022年度 RIテーマ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 
地区活動方針「 チェンジロータリー 新時代への成長に！ 」 

             ～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～ 

第1444回例会（当年度第19回の記録） 
 

□令和3年12月1日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 尾関会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

出席 

報告 

会 員 総 数 43名 
出席会員数 31名 

72.09％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（11/17） 
100％ 

 

れる平和への願いを事業に込めています。当クラブで

は、カンボジアに対して国際奉仕活動を進めておりま

すが、色々な補助金の活用ができると考えさせられま

した。本日も楽しい例会になりますように。ご清聴あ

りがとうございました。 

□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 本日の年次総会よろしくお願いします。 

        昨日冬用タイヤに履き替えました。もう 

                すぐスキーシーズンです。ケガしない程 

                度に今シーズンも楽しませてもらいます。 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆松前憲典君 本日はクラブアッセンブリー次年度理事 

                役員選出の日であります。次年度も役員 

                としてご活躍よろしくお願い致します。 

☆松本正暢君 例会に出席できたので。 

☆宮田浩二君 次年度理事役員選出です。 

☆森俊一郎君 新役員の皆様、よろしくお願いします. 

☆西岡則男君 松岡君、先日はお世話になり有難うご 

       ざいました。 

☆野田義広君 尾関年度上半期最後の理事会も無事に 

       終わりました。 

☆尾関一之君 来週は、いよいよクリスマス家族会で 

       す。大いに盛り上がりましょう。 

☆佐藤祐造君 寒くなりました。風邪に気を付けましょう. 

☆山田 満君 カッコいい眼鏡ができました。似合っ 

       てますか？「いのこメガネ」です。お 

       気に入りです!  

2020-21年度 R財団 

クラブバナー表彰 

2020-21年度一宮市への 

寄付に対する感謝状 



 

 

□年次総会 次年度理事役員選出 

2022～2023年度理事役員 
 

 会 長   秋田 敬治  理 事 森   眞 
 副会長   山田 秀代      井上 雅樹 
 直前会長  尾関 一之      長橋 國和 
 会長エレクト内田泰潤徳      松本 正暢 
 幹 事   宮田 浩二      鈴木 宣宏 
 会 計   柴田 裕市      猪子 裕史 
 会場監督  加藤 辰己      永田  正 
                  浅井 清史 

次年度会長予定者 秋田 敬治君 
 

 次年度会長予定者の秋田です。本日は年次総会にて次

年度理事・役員をご承認いただき有難うございました。 

 23年前47歳で豊田RCに入会し、61才までの14年間お世

話になり、会長エレクトに就任する直前に、転職に伴な

う転勤で田原RCに移籍致しました。 その３年後２回目

の転職時に、RCの先輩・友人を頼って一宮中央RCに転籍

させていただきました。 

 何もせず、お役に立てずに７年弱が過ぎ、年齢も70才

を超えてしまいましたが、一宮に地縁・血縁のないそん

な私に、縁あって会長という大役を賜りました。  

 次年度理事・役員・委員長の方々そして会員の皆様の

ご協力がなければとても務まる役目ではありません。国

際奉仕・青少年奉仕など継続的な事業を大切に「少し変

える、もっと楽しいロータリー」を目指し、地区での１

２年間の経験を活かし、松岡ガバナー補佐を全力でバッ

クアップしつつ、会員の皆様にとって有意義な1年とな

るよう務めてまいります。 

 ウｲズコロナの不透明な環境下ではありますが、皆様

方の絶大なるお力添えを心よりお願い致します。 

次年度副会長予定者 山田 秀代君 
 

 秋田次年度会長予定者の、ご指名により副会長を、引
き受けさせて頂く事に成りました。秋田次年度会長の補
佐する事として務めさせて頂きます。 
 秋田次年度会長に言い難い事が有りましたら私が
クッションに成ります。先輩会員の皆様から良いご指導
を受けて、楽しい例会に成り会員皆様に協力して頂ける
例会に出来るように務めさせて頂きます。皆様よろしく
お願い致します。 

次年度幹事予定者 宮田 浩二君 
 

 次年度幹事を仰せつかまりました宮田浩二です。次年
度幹事の声がかかりました時には、私のようなロータ
リー歴の浅いものが、幹事を受けてよいのか思案をして
いるときに、ロータリーにＮＯは、ないといわれ、だれ
とは、言いませんが、おどされ、おだてられ、ＹＥＳと
言ってしまいました。幹事は大変といわれていますが、
一度、お受けした以上、秋田会長、山田副会長を支え、
粉骨砕身にて努力する所存です。 
 次年度は、新型コロナも徐々におさまり、通常の行事
が実施できることを願っております。そして一宮中央
ロータリークラブが、ますます、明るく陽気で楽しく感
じの良いクラブにしたいと思っております。そのために
も、会員の皆様のご協力があってのことと思いますの
で、次年度も今年度同様にご支援ご助力をお願いいたし
まして、ご挨拶とさせていただきます。 

      米山奨学生の張 潤霊さん 
  米山奨学生研修会   第25回米山学友会総会 
 11/13 豊川稲荷にて  11/19メルパルク名古屋にて 



 

 

☆松岡正浩君 久しぶりのクリスマス会、楽しみにし 
       てます。 
☆宮田浩二君 メリークリスマス。クリスマス家族会 
       にて同伴で参りました。楽しんで帰り 
       たいと思います。山田親睦委員長他委 
       員の皆様、本日は有難うございました. 
☆森俊一郎君 皆さん、今日は楽しいクリスマス家族 
       会にしましょう！！ 
☆野田義広君 山田秀代親睦委員長、親睦委員の皆さ 
       ん、今日はお世話になります。 
☆  メリークリスマス♡ 
☆柴田裕市君 今宵は楽しいメリー✕マス！ 
☆尾関一之君 一宮中央ロータリークラブクリスマス 
       家族会に、ようこそお出で下さいまし 
       た。親睦委員会の皆様はじめ全ての方 
       に感謝致します。楽しんでって下さい. 
☆佐藤祐造君 忘年会楽しみです。宜しくお願いします. 
☆鵜飼俊光君 クリスマス家族会、楽しみます。 
☆  ２年ぶりのクリスマス家族会ですね。 
       メリークリスマス、寒いですから体に 
       注意しましょう。 
☆山田秀代君 ２年ぶりのクリスマス家族会、みなさ 
       んお楽しみ下さい。親睦委員会一同、 
       精一杯がんばります。  

クリスマス家族会 

第1445回例会（当年度第20回の記録） 
 

□令和3年12月8日（水）18：00～ 

□会場 豊田合成記念体育館 コンベンションホール 

□開会の点鐘 尾関会長 

出席 

報告 

会 員 総 数 44名 
出席会員数 44名 

100％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（11/24） 
100％ 

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 今夜は楽しいクリスマス例会です。皆 
       で飲んで歌って盛り上がりましょう！ 
       来年も良い年になりますように？！ 
☆伴 卓樹君 思い出に残る楽しいクリスマス例会に 
       していきましょう。 
☆  今日は、クリスマス例会！皆で楽しみ 
       ましょう！！ 
☆猪子裕史君 親睦の皆さん、今夜は楽しませて下さい！ 
☆  本日のクリスマス家族会を楽しませて 
       頂きます。山田親睦委員長又親睦委員 
       の皆様よろしくお願いします。 
☆加藤辰己君 とても素敵な会場ですネ！親睦委員会 
       の皆様ありがとうございます。 
☆小島三男君 毎日朝晩寒いですね。体に気をつけて 
       お仕事をして下さいね。 
☆松前憲典君 今日はクリスマス家族会であります。 
       楽しいひとときを皆様と過ごしたいと 
       思います。ご家族の皆様ようこそお出 
       で下さいました。よろしくお願い致し 
       ます。 
☆丸尾和弘君 今年もあと２回です。様々なご準備あ 
       りがとうございました！しっかり飲み 
       ます！ 



 

 

12/22 休会（定款7-1ｄ） 

12/29 休会（定款7-1ｄ） 

  1/5 休会（定款7-1ｄ） 
 

次回 2022年1月13日（木）の例会予定 

12日の例会変更 

一宮４ＲＣ合同新春例会 

12：30～ 真清田神社 参集殿 

□第６回理事会報告 
 報告事項 
 ①ニコボックス残高 602,000円 
 ②ロータリーレート 1ドル 114円（前月末114円） 
 審議事項 
 ①2022～2023年度理事役員選出に関する件 
 ②2022～2023年度地区委員会への出向承認に関する件 
 ③第1443回例会（11/24持ち出し例会）の決算に関する件 
 ④会員の退会に関する件 
 ⑤第1449回例会（1/26ゆったり例会）の予算に関する件 
 ⑥例会の出席義務（期間延長）に関する件 
 ⑦事務局の年末年始の休暇に関する件 

【全て承認】 
※議事録を閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい 

 

「地区公共イメージ向上
委員長会議に出席」 

 

 10月 8日（金）に地区
公共イメージ向上委員長
会議が開催されました。
沓名ガバナーより地区方
針である「チェンジロー
タリー、新時代の成長
に、コロナゼロ、カーボ

ンゼロ支援」をテーマに、人類の危機を救うロータ
リーになろう！愛知２７６０地区から日本や世界に発
信したいとご説明がありました。それを実現する公共
イメージ向上委員は、これから大活躍するグラブであ
ると注目されています。 
 地区公共イメージ向上委員 堀尾委員長からは、地
区方針を実現するためには、公共イメージを考えた事
業を行い、地域社会によりインパクトを与えるクラブ
地区委員会を今までとは少し違うやり方、考え方を変
え新しいことを取り入れたいとご説明がありました。 
 新しい試みとして、 
 ・クラブより奉仕活動の情報を頂きマスメディアを 
  通じ発信 
 ・委員会のメンバーが現地に伺い取材させて頂く 
 ・FaceBookも新たに立ち上げ投稿。（ぜひ皆様もフ 
  ォロアーになって頂きたい） 
 ・地区ホームページの充実を図る 
 を行っています。 
 委員会方針としては、マスメディア・ソーシャルメ

ディア対応を重点に行いますが、そこで発信する情報
を皆様にもいち早く知っていただくために２７６０地
区オリジナルアプリを作成しました。地区の情報を素
早く便利にご活用頂けるように、まずはスマホにダウ
ンロードをお願いします。 
 あとロータリークラブのロゴですが、ガイドライン
に沿ったロゴの使用をして頂きたいため、My Rotaryか
らロゴを作成できるページがあります。是非活用して
頂き、ロータリーロゴのガイドラインに沿ったロゴの
使用をお願いします。とご説明があり地区オリジナル
アプリとロゴ作成方法の資料を頂きました。 
 今後もクラブの公共イメージ向上に努め会員増強に
繋がるように活動していきたいと思います。よろしく
お願い致します。 

公共イメージ向上委員会 
副委員長 山田 満君 

親睦活動委員会の皆様、 
ほんとうにお疲れ様でした！ 

各委員会対抗で歌唱大会 会長賞には猪子裕史君が選ばれました！ 
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